
Pièces 2 Pièces

Référence 7293A

Prix 1 500 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Cap d'Antibes, luxueux appartement de 50 m2 qui offre un accès direct au célèbre

hôtel Belles Rives, aux plages de sable, le port Gallice et aux boutiques de Juan les

Pins.  Récemment  rénové  par  un  architecte,  avec  un  souci  du  détail  et  du

raffinement,  il  offre  un  spacieux  salon,  une  cuisine  équipée,  une  chambre  et  une

salle de bains élégante. Sa vaste terrasse de 20 m2 offre une vue panoramique sur

la  mer  et  le  jardin  de  la  résidence.  Un  box  fermé  en  sous-sol  et  une  cave

complètent  ce  bien  d'exception.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  Montant

moyen de la quote-part de charges courantes ...

Cap  d'Antibes,  luxurious  50  m2  apartment  which  offers  direct  access  to  the

famous  Belles  Rives  hotel,  the  sandy  beaches,  the  port  Gallice  and  the  shops  of

Juan les Pins. Recently renovated by an architect, with great attention to detail and

refinement, it offers a spacious living room, an equipped kitchen, a bedroom and an

elegant bathroom. Its large terrace of 20 m2 offers a panoramic view of the sea and

the residence's garden. A closed garage in the basement and a cellar complete this

exceptional  property.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  Montant  moyen  de  la

quote-part de charges courantes ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES
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